
CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA PENITENCIA 
El viernes, día 15 de marzo, tendremos la 
“Celebración comunitaria de la penitencia”. 
Será a las 20:00 horas, por lo que suprime 
la Eucaristía de esa hora. No habrá Via Cru-
cis ese viernes 

CHARLAS CUARESMALES 
Los días 20, 21 y 22 de marzo, a las 19:00 
horas, tendrán lugar las Charlas Cuaresma-
les. Serán impartidas por Fr. Julio César 
Carpio, del Convento de San Pablo de Palen-
cia 

ORACIÓN 
Qué bueno es estar en el silencio 
sintiendo tu presencia nada más. 

Saber que yo te miro y tú me miras, 
saber que tú me entiendes sin hablar. 

¿Por qué no renunciamos al orgullo, 
que cierra nuestras almas ante ti, 
inútil pretensión de hacerlo todo, 

si al fin hay que aprender a recibir? 

¡Qué bueno es estar mirándote, Señor, 
y sólo con mirarte descansar! 

Qué suave la armonía que nos llega 
si abrimos nuestras almas a tu luz, 

si allí donde terminan nuestras fuerzas 
seguimos recordando que estás Tú. 

Qué bueno este silencio que nos une 
a todo lo creado y nos da paz 
así como sintiendo el infinito 
abrazo original de tu amistad. 
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Dijo Jesús a Nicodemo:  
Todo el que obra el mal detesta la luz,  

y no se acerca a la luz,  
para no verse acusado por sus obras. 

En cambio, el que obra la verdad  
se acerca a la luz,  

para que se vea que sus obras  
están hechas según Dios». 

 

SALMO RESPONSORIAL: 
QUE SE ME PEGUE LA LENGUA AL PALADAR  

SI NO ME ACUERDO DE TI 
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“ El que obra la verdad se acerca a la luz ” 



Creer en él para tener vida Eterna 
Los seres humanos queremos vivir y vivir siempre. Somos hombres de 
vida más que hombres de muerte. Por eso, uno de los anhelos más 
profundos del corazón humano consiste justamente en nuestro deseo de 
eternidad. Una buena amiga me decía, que “el día que muriese le daría 
pena dejar a todos los suyos, a todos a los que ama”. Quien ama quiere 
siempre tener consigo la presencia de su amado, pues como diría Gabriel 
Marcel: “Amar a alguien es decirle tu no morirás jamás”. 
Esta experiencia tan básica de nuestra cotidianidad se nos presenta en el 
evangelio como camino de fe. Si queremos vivir eternamente debemos 
creer en Aquel que es la Vida: Jesucristo. Por eso, para los cristianos la 
eternidad tiene que ver con creer en Jesús, con el modo en que nuestra 
experiencia con Dios es una relación de amistad. Aquí hay una clave 
importante para nosotros, porque nuestra experiencia de fe, no va 
separada de la esperanza en la Vida Eterna como posibilidad futura. Creer 
en Jesús, de algún modo nos abre las puertas hacia la vida en abundancia 
que deseamos, esto es la esperanza de lo que esperamos, y por otra 
parte, creer en Jesús es creer en los actos de amor que Dios ha tenido con 
nosotros. 
Tanto amó Dios al mundo 
El amor de Dios por la humanidad tiene su cenit en la entrega que hace de 
su hijo en la cruz. La muerte de Jesús por cada uno de nosotros es la 
prueba de cuanto le importamos a Dios. Un Dios que por amor nos entrega 
a su hijo es sin lugar a dudas, un Dios cercano y creíble. Dios de esta 
manera ha amado el mundo gratuitamente. Por eso, creer en Jesús es 
aceptar un amor que no merecíamos pero que si necesitábamos. Dios 
amando al mundo lo redime, lo sana. Dios es el amante que solo sabe 
amar. 
Hay un refrán que nos dice que “obras son amores y no buenas razones”. 
Y la obra de amor que Dios nos muestra es el don de la entrega que hace 
de su hijo. Dios nos entrega a su hijo para salvarnos y para que tengamos 
vida en abundancia. Por eso, la muerte en la cruz es un acto de donación, 
un principio de bondad. Amar supone siempre donar algo de sí mismo. No 
hay amor sin donación, sin sacrificio y sin entrega. Dios toma la iniciativa 
de amarnos, de abrazar nuestra miseria, de transformar nuestra debilidad 
en gracia. Dios siempre ama más y ama primero. Cuando Dios ama a los 

hombres, lo hace sabiendo lo que somos aquí y ahora. No nos ama 
porque seamos perfectos o mejores que los demás. Dios cuando 
ama, no se fija en si tienes más o menos. Dios nos ama por lo que 
somos y desde lo que somos nos salva. ¿Cómo experimentamos 
este amor de Dios cada día? ¿Qué hacemos para cuidar el amor 
que Dios nos tiene? 
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Obrar en la verdad para acercarse a la luz 
Cristo es la luz de mundo y por tanto la luz de nuestra vida. La luz que Cristo nos ofre-
ce no es una luz que nos deslumbra, sino que nos ilumina. Esa luz tiene que ver con el 
cómo obramos, con el cómo hacemos las cosas que hacemos. ¿Qué hay en nuestro 
corazón cuando obramos de una u otra manera? ¿Actuamos desde la luz y la verdad 
o desde la mentira y la oscuridad? Dios nos está revelando el don que es su luz, y si 
queremos acercarnos a esa luz se nos pide que obremos en la verdad. 
Muchas veces preferimos la mentira antes que la verdad y permanecemos caminando 
en la oscuridad en vez de elegir el camino de la luz. Si embargo, no estamos hecho 
para la mentira ni para la oscuridad. Necesitamos la verdad que salva y la luz que ilu-
mina. La invitación de Cristo es obrar en la verdad. Por una parte, porque la verdad 
nos hace libres (cf. Jn 8,32). Por otra parte, poque en Dios está la fuente de la vida, y 
su luz nos hace ver la luz (cf. Sal 36,10). 
Cuaresma es el tiempo en que vamos aprendiendo el camino del amor, que no es otro 
que el camino de la conversión. Amar supone convertirse cada día. Nos convertimos 
cuando elegimos el bien y buscamos la verdad. 

 

Fr. Néstor Morales Gutiérrez, OP 
Casa Natalicia San Vicente Ferrer (Valencia) 
www.dominicos.org/predicacion 
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El próximo domingo, día 17, 
tercer domingo de mes, se rea-
lizará la Operación Kilo. En es-
te tiempo en el que estamos 
sufriendo el efecto de la crisis 
económica, es importante apo-
yar y ayudar a aquellas fami-
lias más desfavorecidas. Sea-
mos generosos como lo somos 
siempre. Se recogerán kilos en 
todas las eucaristías dominica-
les. Gracias 


